
 

 

 
 
 

Einladung zur 

100. Generalversammlung des 

FC Emmenbrücke 
 

am 
 

Montag, 5. Oktober 2020, 19.30 Uhr 
 

im 
 

Restaurant Pizzeria LUX, Emmenbrücke 
 
 
 

Nach der Generalversammlung laden wir  
Sie zu einem kleinen Apéro ein. 

 

 

 

 

 

Emmenbrücke, 14. September 2020 
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Traktandenliste der 100. Generalversammlung 
 

1. Begrüssung und Feststellung der Anzahl Stimmberechtigten 
 

2. Bestellung des Büros 
 

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung 
 

4. Mutationen 
 

5. Entgegennahme und Genehmigung der Jahresberichte: 
- des Präsidiums 
- der JUKO 
- der SPIKO 

 

6. Entgegennahme und Genehmigung: 
- der Jahresrechnung 
- des Revisorenberichtes 
- des Budgets 

 

7. Déchargeerteilung an den Vorstand 
 

8. Verabschiedungen 
-   

 

9. Wahlen 
- der neuen und bisherigen Vorstandsmitglieder 
- des Vereinspräsidiums 
- der Rechnungsrevisoren 

 

10. Anträge von Mitgliedern 
-  

 

11. Festsetzung ordentlicher und eventueller ausserordentlicher Beiträge 
 

12. Genehmigung des Budgets 
 

13. Einsprachen und Rekurse betreffend Mitgliedschaften 
 

14. Ehrungen 
-  

 

15. Verschiedenes 
 

Anträge sind bis spätestens 25. September 2020 (Poststempel) mit eingeschriebenem Brief und 
begründet an den Aktuar des FC Emmenbrücke zu richten. 
(Marcel Lehmann, Titlisweg 7, 6020 Emmenbrücke)  
 
Wir freuen uns über zahlreiches Erscheinen und bedanken uns im Voraus für eine erfolgreiche Ge-
neralversammlung. 
 
 Im Namen des Vorstandes 
 Franco Gulli, Präsident 
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Die folgenden Unterlagen stehen auf der Homepage www.fce1921.ch zum Download bereit oder 
können beim Aktuar Marcel Lehmann angefordert werden: 
(Telefon 079 442 25 36; marcel.lehmann@fce1921.ch)  

➢ Protokoll der 99. ordentlichen Generalversammlung vom 20. September 2019 
➢ Jahresbericht des Präsidenten, des Juniorenobmanns und des SPIKO-Präsidenten 
➢ Jahresrechnung 2019/2020 (Bilanz, Erfolgsrechnung)  
➢ Budget 2020/2021 und Revisionsbericht 
 

Entschuldigungen sind ebenfalls an den Aktuar zu richten. 
 

http://www.fce1921.ch/
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Protokoll der 99. ordentlichen Generalversammlung des 
FC Emmenbrücke vom 20. September 2019  
auf der Tribüne des Stadion Gersag, Emmenbrücke 

 
 
 
1. Begrüssung und Feststellung Anzahl Stimmberechtigte 

 
Um 19:45 Uhr eröffnet der Präsident Franco Gulli als Vorsitzender etwas verspätet die  
Generalversammlung. Die 1. Mannschaft absolvierte vor der Generalversammlung noch ein  
Training und es dauerte noch etwas, bis alle Spieler ihren Platz auf der Tribüne eingenommen 
haben.  
Aus speziellem Anlass wird die Generalversammlung auf der Stadiontribüne durchgeführt. Für 
den Vorstandstisch wurde extra mit einem Baugerüst eine Plattform erstellt.  
Franco Gulli stellt fest, dass die Einladung fristgerecht auf der Homepage www.fce1921.ch und 
im Aushangkasten beim Tribünen-Restaurant im Stadion Gersag publiziert wurde. Die vollstän-
dige Einladung enthält folgende Beilagen: Die Traktandenliste, das Protokoll der letzten Gene-
ralversammlung, die Jahresberichte, die Jahresrechnung und der Revisorenbericht.  
Der Präsident Franco Gulli erwähnt, dass an Personen, die über keinen Internetanschluss ver-
fügen, auf Bestellung hin, die Generalversammlungs-Unterlagen per Post zugestellt werden.  
Franco Gulli begrüsst die Ehrenmitglieder, Freimitglieder, Donatoren, Aktive und Junioren.  
Speziell begrüsst er die Einwohnerratspräsidentin Frau Marta Eschmann und Cyrill Stäger von 
der TRIFFT Management & Consulting GmbH und heisst sie herzlich willkommen.  
Es sind folgende Entschuldigungen eingegangen: Urs Dickerhof (Ehrenpräsident), Bruno Rogger 
(Ehrenpräsident), Tom Kaufmann, René Arnold, Moritz Vogel, Christian Näpflin, Marcel Rapin 
und Oliver Omlin.  
Der Vorstand ist vollzählig anwesend. Es sind dies: Franco Gulli (Präsident), Urs Aregger (Vice-
Präsident), Colin Schnyder, Roli Wechsler, Christian Fluder, Cos Tunca, Daniel Greber und 
Marcel Lehmann.  
Es sind total 72 Mitglieder*innen und zwei Gäste anwesend, stimmberechtigt sind 70 Mitglie-
der*innen. Zwei anwesende Junioren sind noch nicht stimmberechtigt. Bei Wahlen und Abstim-
mungen gilt das Einfache Mehr (Artikel 11.2 der Statuten).  
Die Traktandenliste entspricht den Vorgaben der Statuten, es wird keine Änderung verlangt.  
Zur Einstimmung und als kleiner Rückblick zur vergangenen Saison wird eine Bilderreihe einge-
spielt.   
 
 

2. Bestellung des Büros 

 
Der Vorsitzende schlägt Demko Saliu und Martin Rapedius als Stimmenzähler vor.  
Als Protokollführer wird Roland Wymann vorgeschlagen.  
Die Stimmenzähler und der Protokollführer werden einstimmig gewählt. 
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3. Genehmigung des Protokolls der letzten Generalversammlung 

 
Das Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom 21. September 2018 ist in den Einla-
dungsbeilagen enthalten. Es werden keine Änderungen beantragt und auch das Vorlesen wird 
nicht verlangt. Franco Gulli beantragt der Versammlung die Genehmigung des Protokolls.  
Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  
Franco Gulli bedankt sich beim Protokollführer Roland Wymann für die Verfassung des Proto-
kolls. 
 
 

4. Mutationen 

 
Im vergangenen Vereinsjahr sind keine Mitglieder*innen verstorben.  
Per Ende Vereinsjahr (30.06.2019) zählt der FC Emmenbrücke über total 515 Mitglieder*innen. 
Das sind stolze 80 Mitglieder*innen mehr als im Vorjahr.  
Der Mitgliederbestand teilt sich nach Arten und Funktionen wie folgt auf: 

• Aktive (gemeldete Trainer, Spieler, Schiedsrichter) 385 

• Aktive mit Spielerpass     342 

• Passive (ohne Aktivrolle)     132 

• Stimmberechtigte Aktive und Passive (>18-jährig) 261 
 
 

5. Entgegennahme und Genehmigung der Jahresberichte 

 
Daniel Greber führt durch das Traktandum. Er weist darauf hin, dass die Jahresberichte des 
Präsidenten, des Juniorenobmann und der SPIKO in den Einladungsunterlagen enthalten sind.  
Aus der Versammlung werden keine Fragen gestellt. Daniel Greber lässt über die drei Berichte 
gemeinsam abstimmen.  
Die Jahresberichte werden einstimmig genehmigt. 
 
  



 

6 
 

 

6. Entgegennahme und Genehmigung 

 

Der Finanzchef Colin Schnyder präsentiert die Jahresrechnung des vergangenen Vereinsjahres.  
 
Die Eintritte bei den Heimspielen der 1. Mannschaft sind besser ausgefallen und die Materiakos-
ten sind geringer ausgefallen. Bei den Juniorenbussen musste mehr Aufwand für den Unterhalt 
geleistet werden. Hier muss wohl wegen des Alters der beiden Busse weiter mit höheren Kosten 
gerechnet werden.  
Die Ergebnisse der Vereinsanlässe sind unterschiedlich ausgefallen. Das Ergebnis des Pfingst-
turniers liegt etwas unter dem Budget. Dafür waren die Juniorenhallenturniere erfolgreicher und 
übertrafen die budgetierten Gewinne.  
Seit geringer Zeit arbeitet der Verein mit der Firma b2000 AG im Bereich Sponsoring und Orga-
nisation zusammen und erhofft sich dadurch Verbesserungen in verschiedenen Bereichen.  
Er erklärt und begründet kurz die Ergebnisse der verschiedenen Positionen:  

• Zuschauereinnahmen + Fr. 3‘000.00. Wegen des Erfolges der 1. Mannschaft waren die 
Heimspiele besser besucht.  

• Sponsoren und Gönnerbeiträge + 4‘700.00. Nochmals einen leichten Anstieg zur letzten 
Saison. An dieser Stelle herzlichen Dank an die Sponsoren und Gönner.  

• Juniorenhallenturniere + Fr. 2‘000.00. Die beiden Hallenturniere konnten nochmals etwas 
zulegen.  

• Pfingstturnier - Fr. 2‘200.00. Es konnte nicht in allen Kategorien die gewünschte Anzahl 
Mannschaften geworben werden. Die Tombola war weniger erfolgreich und in der Orga-
nisation müssen Anpassungen gemacht werden.  

 
Leider muss ein ausserordentlicher Verlust von rund Fr. 7‘000.00 verbucht werden. Infolge Un-
zulänglichkeiten und Verschleppung von Beiträgen, über längere Zeit, muss dieser Verlust hin-
genommen werden.  
Der Abschluss weist einen Ertragsüberschuss von Fr. 6‘933.07 auf.  
Colin Schnyder nimmt auch Stellung zu falschen Aussagen und Behauptungen, die immer wie-
der herumkursieren wie folgt Stellung: Die 1. Mannschaft wird über Sponsorenbeiträge finanziert. 
Die zwei Spitzenspieler im Team werden fremdfinanziert.  
Aus der Versammlung werden keine Fragen zur Rechnung gestellt.  
Herr Syrill Stäger der Revisionsfirma TRIFFT Management & Consulting GmbH hat die Rech-
nung geprüft. Er stellt fest, dass die Buchführung sauber und ordentlich geführt wird. Es wurden 
verschiedene Stichproben vorgenommen. Die Rechnung ist nach Gesetz und Statuten korrekt 
geführt. Gestützt auf das Ergebnis empfiehlt der Revisor die vorliegende Jahresrechnung des 
FC Emmenbrücke zu genehmigen und dem Vorstand die Décharge zu erteilen. 
 
 

7. Déchargeerteilung an den Vorstand 

 
Cyrill Stäger empfiehlt der Versammlung die Jahresrechnung zu genehmigen und dem Vorstand 
die Décharge zu erteilen. Er führt die Abstimmung durch.  
Die Versammlung erteilt dem Vorstand die Décharge einstimmig.  
Franco Gulli bedankt sich bei Cyrill Stäger von TRIFFT Management & Consulting GmbH. 
 
 

8. Verabschiedungen 

 
Es gibt keine Verabschiedungen, es stellen sich alle Vorstandsmitglieder für ein weiteres Jahr 
zur Verfügung. 
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9. Wahlen 

 
Franco Gulli bedankt sich bei den Vorstandmitglieder für die im vergangenen Jahr geleistete 
Arbeit und freut sich, dass sich alle zur Wiederwahl stellen.   
Es sind dies: Urs Aregger (Vice-Präsident, Spiko), Daniel Greber (Marketing), Colin Schnyder 
(Finanzchef), Cos Tunca (J+S-Coach, Technischer Leiter), Marcel Lehmann (Junioren-Ob-
mann), Roli Wechsler (Beisitzer), Christian Fluder (Stadionorganisation, Material).  
Speziell bedankt sich Franco Gulli bei Roli Wechsler (Ehrenmitglied), der seit über 40 Jahren 
ununterbrochen für den Verein tätig ist.  
Franco Gulli schlägt der Generalversammlung vor, die Wahl für diese Mitglieder in globo durch-
zuführen. Es gibt keine Einwände dazu.  
Die sechs Vorstandsmitglieder werden einstimmig wiedergewählt.  
Der Vice-Präsident Urs Aregger schreitet zur Wahl des Präsidenten.   
In seiner Eintrittsrede begrüsst er die Einwohnerratspräsidentin Frau Marta Eschmann. Er infor-
miert sie, dass der FC Emmenbrücke im Jahr 2021 sein 100-jähriges Jubiläum feiert. Er hätte da 
einen Wunsch, wenn sie den FC Emmenbrücke dabei unterstützen könnte, dass der veraltete 
Cursplatz zu einem Kunstrasenplatz umgebaut würde. Er sehe das sozusagen als Geburtstags-
wunsch des Vereins.   
Urs Aregger dankt dem Vorstand für die geleistete Arbeit und gratuliert zur Wiederwahl, mitei-
nander und gemeinsam sind wir stark.  
Franco Gulli stellt sich für ein weiteres Jahr als Präsident zur Verfügung. Urs Aregger gratuliert 
ihm nochmals zu seiner Heirat und zur Geburt von Sohn Nevio. Er dankt Franco Gulli für seine 
grosse Arbeit die er bisher für den Verein geleistet hat und dabei auch schwere Zeiten meisterte.  
Er stellt noch die Frage an die Versammlung, ob es einen Gegenkandidaten gebe.  
Als Urs Aregger zur Wahl schreitet kommt ihm die Versammlung vorweg und spendet Franco 
Gulli einen grossen Applaus. Somit ist Franco Gulli einstimmig wieder gewählt.  
Urs Aregger nimmt noch die Wahl der Revisionsstelle vor. Zur Wahl steht die bisherige Firma 
TRIFFT Management & Consulting GmbH mit Syrill Stäger.  
Cyrill Stäger wird einstimmig gewählt. Urs Aregger gratuliert zur Wahl und dank für die geleistete 
Arbeit. 

 
 

10. Anträge von Mitgliedern 

Bis zum Stichtag sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen.  

Der Vorstand und die JUKO beantragen der Versammlung eine Anpassung der Jahresbeiträge bei allen Katego-
rien. Die Kosten steigen stetig und die Suche nach Sponsoren wird auch immer schwieriger. So sind die Kosten 
bei der Materialbeschaffung, bei der medizinischen Versorgung, bei den Spesenentschädigungen an Schieds-
richter und Spielleiter sowie bei den Verbandsabgaben gestiegen. Dem gegenüber sind die Juniorenförderbei-
träge der Gemeinde Emmen und die J+S-Beiträge des Bundes gesunken. Auch stagnieren oder sinken die Mit-
gliederbestände bei den Donatoren-Vereinigungen, was automatisch zu tieferen Beiträgen führt. 

Kategorie Beiträge bisher (Fr.  Beiträge neu (Fr.) 

G-Junioren 120.00 150.00 

F- bis D-Junioren 200.00 230.00 

C- bis A-Junioren 280.00 300.00 

Senioren 350.00 400.00 

Aktive 400.00 450.00 

 
Die Tabelle zu den Jahresbeiträgen wird auf der Leinwand aufgezeigt. Es gibt keine Wortmel-
dungen.  
Franco Gulli schreitet zur Abstimmung.  
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Das Ergebnis der Abstimmung: 48 Mitglieder stimmen zu, 16 Mitglieder stimmen dagegen, 6 
Mitglieder enthalten sich der Stimme. Somit ist der Antrag zur Anpassung der Jahresbeiträge 
angenommen.  
Im Nachgang gibt es aus den Reihen der Mannschaften noch einige Fragen zu diversen Finan-
zierungen, wie Waschen der Dresse und Beschaffung von Material. Verschiedene Ressortchefs 
nehmen dazu Stellung.  
Florim Zefi will noch erfahren, wie wird mit Spielern umgegangen, die den Jahresbeitrag nicht 
bezahlen? Der Finanzchef Colin Schnyder kennt diesen Umstand leider zu gut. Diese Spieler 
werden gemahnt, allenfalls auch betrieben. Er wird jedoch auch deutlich und nimmt dabei die 
Trainer in die Pflicht, mit diesen Spielern Klartext zu reden. Die Sache kann nicht einfach dem 
Finanzchef abgetreten werden. Als allen letzten Mittels droht dem Spieler eine Vereinssperre. 
 
 

11. Festsetzung ordentlicher und eventueller ausserordentlicher Beiträge 

 
Der Finanzchef Colin Schnyder präsentiert das Budget für die Saison 2019 / 2020. Es wird mit 
einem Aufwandüberschuss von Fr. 2‘840.00 gerechnet.  
Der Finanzchef betont, dass sich das Budget im Wesentlichen auf die Ergebnisse der letzten 
Jahre stützt. Er erhofft sich eine Steigerung bei den Sponsorenbeiträgen. Auch soll mit einer 
stetigen Kostenkontrolle bei den Materialkosten entgegen gehalten werden. Daher auch den Ap-
pell an die Mannschaften, tragt Sorge zu Dresse und Material und verhindert insbesondere auch 
Materialverluste. 
 
 

12. Genehmigung des Budgets 

 
Es gibt keine Wortmeldungen zum Budget.  
Das Budget 2019 / 2020 wird einstimmig genehmigt.  
Franco Gulli dankt dem Finanzchef Colin Schnyder für seine kompetente und aufwendige Arbeit. 
 
 

13. Einsprachen und Rekurse betreffend Mitgliedschaften 

Es gibt keine Einsprachen und Rekurse zu behandeln und auch keine Wortmeldungen dazu.  
 
 

14. Ehrungen 

 
Der Vorstand nimmt an dieser GV keine Ehrungen vor, wie Ehrenmitglieder oder Freimitglieder.  
Jedoch dankt Franco Gulli allen die sich in irgendeiner Form für den Verein nützlich machen, 
sei es als Trainer, Schiedsrichter, Spielleiter oder hinter dem Grill oder am Getränkestand und 
auch in OK’s von Turnieren usw.  
Den ständigen „Nörgeler“ und Kritiker empfiehlt er, sich vorerst selber nützlich zu machen. 
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15. Verschiedenes 

 
Neues Clubhaus  
An der letzten Generalversammlung wurde der Versammlung das Clubhaus-Projekt erstmals 
aufgelegt und erklärt. Im vergangenen Vereinsjahr sind nun einige Schritte aufgegleist worden. 
Das Baugesuch wurde bei der Gemeinde Emmen eingereicht, die Baubewilligung wird noch in 
diesem Jahr erwartet.  
Franco Gulli möchte zu den Kosten und der Finanzierung noch keine Angaben machen. Für die 
Beschlussfassung wird zu einer ausserordentlichen Generalversammlung einberufen.  
Die Versammlungsteilnehmer konnten von der Tribüne aus einsehen, wie sich das neue Club-
haus in das Gelände einfügt. Auf der Gegenseite der Tribüne war das Gebäude mit dem Bauge-
spann ausgesteckt. Damit die Gebäudefronten noch besser sichtbar werden, wurden die Stan-
gen des Baugespanns noch mit einem rotweissen Band verbunden.  
Die Versammlungsteilnehmer*innen hörten mit Interesse den Ausführungen von Franco Gulli zu. 
Es ist ein grosses Interesse spürbar. Es gibt zum Projekt keine Wortmeldungen.  
Die Einwohnerratspräsidentin Frau Marta Eschmann dankt für die Einladung und überbringt die 
Grüsse und den Dank des Einwohnerrates Emmen. Der Fussball verbindet, integriert und faszi-
niert viele Menschen. Der FC Emmenbrücke ist eine feste Grösse in der Gemeinde Emmen, gut 
aufgestellt und geführt. Er erreicht viele Jugendliche und ermöglicht ihnen eine sinnvolle Frei-
zeitbeschäftigung. Sie dankt nochmals im Namen des Einwohnerrates und gratuliert dem Verein 
zum Aufstieg in die 2. Liga interregional. Sie nimmt das Anliegen zum Crusplatz gerne auf, ver-
weist jedoch auch auf die angespannten Finanzen der Gemeinde Emmen.  

Franco Gulli bedankt sich bei der Einwohnerratspräsidentin Frau Marta Eschenmann für die sym-

pathischen Worte und für ihren Besuch. Er wünscht ihr ein erfolgreiches Präsidialjahr..  

Dank  
Franco Gulli dankt nochmals allen die sich für den Verein nützlich machen und sich in jeder 
Situation sportlich verhalten. Zum Schluss dankt Franco Gulli den Donatoren-Vereinigungen, 
Club 89, Freunde des FCE und Gersag Club. Er freut sich auf die Partnerschaft mit der Firma 
b2000 AG und dankt dem Revisor Syrill Stäger.  
Als Novum unterhält der Komiker Sergio Sardella aus Emmenbrücke zwischen den Traktanden 
mit drei Auftritten die Versammlung. Weil es ihm immer wieder gelingt den Fussball in seinen 
Auftritten einzubinden, hat er schnell die Gunst der Anwesenden gewonnen. Sein Leitspruch 
„früecher esch alles besser gsi“.  
Die Anwesenden spenden ihm für seine Auftritte einen grossen Applaus.  
Um 21.15 Uhr schliesst Franco Gulli die Generalversammlung.  
 

Für das Protokoll: 
Der Präsident: Der Protokollführer: 
 
 

Franco Gulli Roland Wymann 

 

Emmenbrücke, 20. September 2019 

Dieses Protokoll wurde durch den Vorstand am 14.9.20 genehmigt. 
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Traktandum 4: Mutationen 
 
Folgende Vorstandsmitglieder stellen sich an der GV vom 5. Oktober zur Wahl: 
 
 
 

 

• Franco Gulli Präsident bisher 
 

• Urs Aregger Vizepräsident, Spiko bisher 
 

• Colin Schnyder Finanzen bisher 
 

• Marcel Lehmann Aktuar, Sekretär, Juniorenobmann bisher 
 

• Christian Fluder Techn. Administration, Stadionorganisation bisher 
 

• Cos Tunca J+S Coach bisher 
 

• Daniel Greber Marketing bisher 
 

• Roland Wechsler  Beisitzer bisher 
 
 
 
 
 
 
 

Allfällige weitere Kandidaten aus dem Kreis der Vereinsmitglieder 
melden sich bitte bis 25. September 2020 beim Aktuar. 
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Traktandum 5: Entgegennahme und Genehmigung der Jahresberichte 
 
 
Jahresbericht des Präsidenten 
 

Liebe Mitglieder, Sponsoren, Gönner und Freunde des FC Emmenbrücke  

Stillstand auf dem grünen Rechteck…  

Wir machen weiterhin unsere Arbeit und gehen Schritt für Schritt vorwärts. Erfolg braucht Zeit.  

Leider mussten wir unsere Pläne wegen der anhaltenden Corona-Krise anpassen. Das Neubauprojekt kam ins 
Stocken und die erste Mannschaft musste ihr Ziel «1. Liga» um ein Jahr verschieben. Auch war die Gewinnung 
neuer Sponsoren während der Krisenzeit nicht einfach.  

Trotz Ausnahmezustand haben wir den Fokus nicht verloren und uns intensiv auf die neue Saison vorbereitet. 
Wir müssen das Beste aus der Situation machen. Ich sehe den Lockdown als Chance um uns neu zu positionie-
ren und organisieren. Der ganze Vorstand hat professionell auf die ungewohnte Lage reagiert und viel Verant-
wortung übernommen. Uns war allen bewusst, dass die Gesundheit der Menschen erste Priorität hat, bevor der 
Spielbetrieb wieder los geht.  

Auch das langersehnte neue Clubhaus hat einen Rückschlag erlitten. Sehr wahrscheinlich wird es zu Verspätun-
gen bei Bau kommen.  

Durch Absagen von Veranstaltungen, Turnieren usw. wurde der Verein auch finanziell getroffen. Da in den letzten 
Jahren kontinuierlich Rücklagen gebildet wurden, konnten finanzielle Engpässe vermieden werden. Ein grosses 
Dankeschön geht auch an die erste Mannschaft sowie weitere Vereinsmitglieder, welche auf Spesen während 
der Krise verzichtet haben.  

Rückblickend war die Saison 2019/2020 ganz speziell. Nach dem Aufstieg von der 2. Liga Regional in die 2. Liga 
Interregional hat sich der ganze Verein auf spektakulären Fussball gefreut. Leider funktionierte der Start nicht 
wie gewünscht und der dritte Aufstieg hintereinander rückte ein bisschen in die Ferne. Verstärkt wurde das Team 
durch grosse Namen im Schweizer Fussball wie Janko Pacar und Tomislav Pulijc.  

Nach einer langen Winterpause hat sich unser Cheftrainer Jean-Daniel Gross entschieden den Verein zu verlas-
sen. Der sportlichen Abteilung des Vereins war sofort klar, der Nachfolger soll jung, frisch und erfolgshungrig 
sein. Nach intensiven Gesprächen haben wir uns für Meris Kazic als neuer Cheftrainer der ersten Mannschaft 
entschieden. Meris kennt den Verein seit langer Zeit und ist in der Zentralschweiz stark verankert. Der Start und 
die Vorbereitung im Winter mit dem neuen Trainer verliefen wie gewünscht. Leider musste das Debüt für Meris 
Kazic durch Corona auf den Sommer verschoben werden.  

5. Liga  

Das Ziel der zweiten Mannschaft, welche durch Valon trainiert wird, lautet Aufstieg in die 4. Liga. Die Mannschaft 
bestritt eine hervorragende Vorrunde und hätte das Ziel meiner Meinung nach erreicht. Auch dieses Ziel müssen 
wir dank Corona auf nächstes Jahr verschieben.  

Senioren  

Der FC Emmenbrücke kann auf zwei starke Senioren-Mannschaft zählen. Die Senioren A werden durch Ivica 
Pecur und die Senioren B durch Marcel Müller trainiert. Beide Mannschaften sind ein wichtiger Bestandteil des 
Vereins und bringen tolle Stimmung in die Clubbeiz.  

Hiermit möchte ich mich nochmals ganz herzlich bei allen FCE-Anhängern, allen Sponsoren, den Vorstandsmit-
gliedern, den Funktionären, den Eltern, den Helfern, den Gönnern und der Gemeinde Emmen für die tolle Unter-
stützung bedanken.  

 
Franco Gulli 

Präsident des FC Emmenbrücke  
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Jahresbericht des Juniorenobmanns 
 

Eine weitere, sehr anstrengende, Saison ist vorüber. Eine Saison die eigentlich nur eine halbe war. Eine Saison 
mit einer Vorrunde und ohne eine Rückrunde. Corona hat den Fussball wochenlang komplett stillgelegt und uns 
allen den Teil genommen, der für uns sicher zur schönsten Nebensache der Welt gehört.  

Aber in der Vorrunde wurde ja noch gespielt. Aber ganz nach dem Motto „Erlebnis vor Ergebnis“ möchte ich nicht 
gross auf Tabellen und Ereignisse eingehen. Die Menschen sind es, die den Fussball zum Erlebnis machen. Und 
auch in dieser Saison hatten wir hier beim FC Emmenbrücke wieder viele schöne Erlebnisse und viele Begeg-
nungen mit ganz großartigen Menschen. Menschen, die einen grossen Teil ihrer Freizeit opfern und sich hier bei 
uns mit ganzer Kraft für den Verein einsetzen. Bei all diesen Menschen, Trainern, Betreuern, dem Vorstand, der 
Juko, Eveline und Co von der Clubbeiz, den Spielleitern und Schiedsrichtern, bei den Platzwarten und auch bei 
den Eltern, den Fans und bei allen Spielern möchte ich mich hier herzlich bedanken, dass ihr uns alle so tolle 
Erlebnisse und Begegnungen liefert.  

Natürlich ist nicht immer alles toll. Es gibt viele Probleme, viele Rückschläge und unzählige, zum Teil sinnlose 
Auseinandersetzungen. Auseinandersetzungen sehe ich aber als etwas positives. Wie es das Wort schon sagt, 
setzt man sich mit jemandem oder etwas auseinander, man beschäftigt sich damit. Die Frage ist immer, wie diese 
Auseinandersetzungen geführt werden, und was man daraus macht. Solange man immer offen und ehrlich ist, 
mit den anderen, aber auch mit sich selbst, und die anderen immer mit Respekt und Anstand behandelt, dürfen 
Auseinandersetzungen und Diskussionen gerne auch heftig und emotional geführt werden. Wichtiger dabei ist 
aber nicht das Reden, sondern das Zuhören, und vor allem auch das Nachdenken. Und nicht jede Diskussion 
führt immer sofort zu einer Einigung. Manchmal dauert das ein paar Tage, Tage in denen man über das Gehörte 
nachdenkt, bevor man zu einer Erkenntnis kommt. Mein grösster Respekt gehört den Menschen, die sich offen 
auf andere einlassen, deren Meinungen anhören und diese respektieren. Man muss nicht immer der gleichen 
Meinung sein wie der andere, aber der gegenseitige Respekt sollte nie verloren gehen.  

Und nur wenn wir von alten, festgefahrenen Meinungen abkommen und einen Schritt aufeinander zugehen, kön-
nen wir gemeinsam einen Schritt vorwärts machen. 

Darum mein Wunsch an alle: Seit offen, seit ehrlich, redet miteinander und gebt dem anderen auch mal eine 
zweite oder dritte Chance. Oft wird man überrascht, was dabei herauskommt... 

Und so unter diesen Aspekten machen wir uns an die Arbeit, bzw. sind wir schon dabei, unseren geliebten Verein 
nach vorne zu bringen. Vielen interessante Sachen stehen uns bevor. Nächstes Jahr wird der Verein 100 Jahre 
alt, mit Glück und Fleiss wird unsere 1. Mannschaft in die 1. Liga aufsteigen, und wenn alles gut läuft dürfen wir 
schon bald unser neues Vereinslokal beziehen. Wir arbeiten daran in der Juniorenabteilung eine gute Breite zu 
bekommen, unsere Junioren (und Trainer) gut auszubilden, und den Spielern weiter oben Perspektiven bieten 
zu können. 

Die Arbeit geht uns sicher nicht aus und ich freue mich darauf, diese mit Euch zusammen in Angriff zu nehmen. 

 

 
Marcel Lehmann 
Juniorenobmann FC Emmenbrücke 
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Jahresbericht des SPIKO-Präsidenten 
 
An die Ehrenpräsidenten, Ehren- und Freimitglieder, Sponsoren, Club 89, Freunde des FCE, Gersag Club und 
Vereinsmitglieder. 
 
100 Jahre FC Emmenbrücke.  
Was für ein Aufhänger. Was für 100 Jahre mit vielen Erinnerungen. Wie die Feierlichkeiten im 2021 über die 
Bühne gehen ist nicht in den Sternen, sondern in der Hand von Corona. 
 
Eben diese Pandemie hat dafür gesorgt, dass die Saison 19/20 nur eine Vorrunde hatte und bis Mitte März 20 
im Zeichen der Vorbereitung stand.  
 
Meine Aufgaben als Spiko werden durch die Erfolge unserer 1. Mannschaft nicht einfacher. Es ist für mich eine 
grosse Herausforderung diese zu meistern, und zwar im Sinne von allen Mannschaften. Durch das Corona ist 
das gar noch schwieriger geworden. Mit diversen Auflagen zum Trainings- und Spielbetrieb ist es unsere Auf-
gabe, ich betone, UNSERE, dafür zu sorgen, dass wir weiterspielen können. So bitte ich Euch, helft mit und sorgt 
dafür. 
 
Es ist mir nebst dem oben erwähnten auch ein grosses Anliegen, dass die Ordnung auf den verschiedenen 
Plätzen nicht nachlässt. Es erleichtert für alle Beteiligten die Aufgabe ungemein. 
 
Ich komme zum Schluss. 
 
Ich bedanke mich bei den Verantwortlichen der Fussballanlagen und meinem Spiko Kollegen des SCE, Peter 
Brülisauer, für die sehr gute Zusammenarbeit. Gemeinsam suchen wir Lösungen auf allen Fronten. Im Weiteren 
allen Trainern, Couches, Betreuern, Schiedsrichter, Spielleiter, Platzzeichnern, Clubwirtin mit ihrem Personal und 
vielen Freiwilligen ganz herzlichen Dank.  
 
Den Dank von meiner Seite und an meine Vorstandskollegen werde ich wie immer an der GV vornehmen. 
 
Ich wünsche allen eine sportliche und schöne Fortsetzung in dieser auch geschichtlichen Saison 20/21 und das 
Allerwichtigste: 
 

BLEIBT GESUND. 

 

 

 

 

Emmenbrücke im September 2020    Der Spiko Präsident   
Urs Aregger 
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FC Emmenbrücke 

Bilanz 

      

Bilanz per 30. Juni  

    

2019 2020 

CHF CHF 

    

      

AKTIVEN     
      

Umlaufvermögen     

      

Flüssige Mittel 87‘706.09 97‘220.47 

Forderungen 42‘504.99 24‘538.24 

Aktive Rechnungsabgrenzung 0.00 0.00 

Total Umlaufvermögen 130‘211.08 121‘758.71 

      

      

Anlagevermögen     

      

Juniorenbus 1.00 1.00 

Material Sportbetrieb 3.00 3.00 

Inventar Restaurant 1.00 1.00 

Inventar Sekretariat 1.00 1.00 

Total Anlagevermögen 6.00 6.00 

      

Total Aktiven 130‘217.08 121‘764.71 
      

      

      

PASSIVEN     
      

Fremdkapital     

      

Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen 34‘256.50 260.50 

Kurzfristige Finanzverbindlichkeiten 17‘710.67 18‘667.08 

Übrige kurzfristige Verbindlichkeiten 6‘075.57 1‘138.74 

Passive Rechnungsabgrenzung 51‘825.95 82‘258.85 

Total Fremdkapital 109‘868.69 102‘325.17 

      

      

Eigenkapital     

      

Eigenkapital am 1.7. 13‘414.72 20‘348.39 

Jahresgewinn 6’93.67 -908.85 

Eigenkapital am 30.06. 20‘348.39 19‘439.54 

      

Total Passiven 130‘217.08 121‘764.71 
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FC Emmenbrücke 

Erfolgsrechnung und Budget 
          

Erfolgsrechnung 

2018/19 2019/20 2019/20 2020/21 

IST Budget IST Budget 

CHF CHF CHF CHF 

        

          

S P I E L B E T R I E B        
         

Einnahmen 252'493.97 291'300.00 186'261.33 259'300.00 
         

Zuschauereinnahmen 7'189.20 10'000.00 4'370.00 10’000.00 

Gönner & Gemeindebeiträge 53'617.35 50'000.00 48'405.00 48'000.00 

Mitgliederbeiträge 54'185.00 50’000.00 39'225.00 50’000.00 

Werbeeinnahmen 115'540.32 160'000.00 78'158.63 130'000.00 

Restaurant (netto - nach Unterhalt) 13'607.10 13'000.00 7'793.70 13'000.00 

übrige Einnahmen inkl. Sport & Toto 8'355.00 8'300.00 8'309.00 8’300.00 
         

Direkte Ausgaben -263'084.36 -304'500.00 -185'593.75 -274'000.00 
         

Spesenentschädigungen -174'694.45 -220'000.00 -78'145.50 -160'000.00 

Materialkosten Spielbetrieb -13'945.79 -25'000.00 -39'218.65 -40'000.00 

Bussen & Gebühren -26'489.85 -25'000.00 -39'218.65 -40’000.00 

Unterhalt & Betrieb Tribüne / Plätze  -32'893.92 -25’000.00 -21'878.61 -28’000.00 

Fahrzeugkosten  -12'329.95 -6’500.00 -13'907.38 -13’000.00 

übriger Spielbetriebsaufwand  -2'730.40 -3’000.00 -7'551.36 -3’000.00 
         

Indirekte Ausgaben -19'675.97 -22’500.00 -18'964.11 -22’500.00 
         

Verwaltungskosten  -17'481.81 -20’000.00 -16'830.00 -20’000.00 

Abschreibungen  0.00 0.00 0.00 0.00 

Finanzaufwand  -2’194.16 -2’500.00 -2'134.11 -2’500.00 
          

         

Ergebnis Spielbetrieb -30'266.36 -35'700.00 -19'296.53 -37'200.00 
          

         

V E R E I N S A N L Ä S S E        
         

Pfingstturnier  13'974.48 13'000.00 0.00 12'000.00 

JUKO-Turniere  16'219.35 12’500.00 11'548.73 11'500.00 

Chlausturnier  4'200.00 4’000.00 4'000.00 4’000.00 

Anlass 1. Mannschaft 4'380.00 4'000.00 0.00 4’000.00 

SFV-Turnier 6'241.90 5'000.00 0.00 5’000.00 

Sponsorenlauf 0.00 0.00 0.00 0.00 

Diverse Anlässe 0.00 0.00 2'760.15 0.00 
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Ergebnis Vereinsanlässe 45'015.73 38'500.00 18'308.88 36'500.00 
          

         

D I V E R S E S        
         

Steuern  0.00 40.00 0.00 40.00 

ausserordentlicher Erfolg  -7'815.70 0.00 78.80 0.00 
          

         

Ergebnis Diverses -7'815.70 40.00 78.80 0.00 
          

         

Jahresergebnis 6'933.67 2'840.00 -908.85 -700.00 
          

 
 
 

FC Emmenbrücke 

Anhang 
      

Anhang per 30. Juni 

    

2019 2020 

CHF CHF 

    

     

Brandversicherungswerte der Sachanlagen 105’000 105’000 
     

Mobiliar, Einrichtungen 

     

Angaben über die in der Jahresrechnung angewandten Grundsätze 
     

Die Rechnungslegung erfordert vom Vorstand Schätzungen und Beurteilungen, welche die Höhe der aus-
gewiesenen Vermögenswerte und Verbindlichkeiten sowie Eventualverbindlichkeiten im Zeitpunkt der Bilan-
zierung, aber auch Aufwendungen und Erträge der Berichtsperiode beeinflussen können. Der Vorstand ent-
scheidet dabei jeweils im eigenen Ermessen über Ausnutzung der bestehenden gesetzlichen Bewertungs- 
und Bilanzierungsspielräume. Zum Wohle des Vereins können dabei im Rahmen des Vorsichtsprinzips Ab-
schreibungen, Wertberichtigungen und Rückstellungen über das betriebswirtschaftlich benötigte Ausmass 
hinaus gebildet werden. 

     

Vollzeitstellen    
     

Die Anzahl der Vollzeitstellen im Jahresdurchschnitt liegt nicht über 10. 
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18 
 

 

 Spielplan 1. Mannschaft  
 Saison 2020/2021  Vorrunde 

2. Liga interregional – Gruppe 4  
 

SA 08.08.200 17:30 Uhr 
 

FC Olten – FC Emmenbrücke 
 

SA 15.08.2020 16:00 Uhr 
 

FC Emmenbrücke – SC Dornach 
 

 

SA 22.08.2020 18:00 Uhr 
 

FC Emmenbrücke – FC Sursee 
 

MI 02.09.2020 17:15 Uhr 
 

FC Kickers Luzern - FC Emmenbrücke 
 

SA 05.09.2020 18:00 Uhr 
 

FC Emmenbrücke – FC Brunnen 
 

SA 12.09.2020 16:00 Uhr  Team Ticino U21 – FC Emmenbrücke 
 

SA 19.09.2020 18:00 Uhr 
 

FC Emmenbrücke – FC Hergiswil 
 

SA 27.09.2020 16:00 Uhr 
 

AS Novazzano – FC Emmenbrücke 
 

SA 03.10.2020 18:00 Uhr 
 

FC Emmenbrücke – FC Willisau 
 

SA 10.10.2020 17:00 Uhr  FC Mendrisio – FC Emmenbrücke 
 

SA 17.10.2020 18:00 Uhr 
 

FC Emmenbrücke – FC Sarnen 
 

SA 24.10.2020 18:00 Uhr 
 

FC Emmenbrücke – FC Perlen Buchrain 
 

SA 31.10.2020 18:00 Uhr 
 

FC Gambarogno-Contone – FC Emmenbrücke 
 

SA 07.11.2020 18:00 Uhr 
 

FC Emmenbrücke – AC Taverne 1 
 

SA 14.11.2020 18:00 Uhr 
 

FC Ibach – FC Emmenbrücke 
 

 

 SA 21.11.2020 17:00 Uhr 
 

FC Emmenbrücke – NK Pajde (2. Int.) (Cup) 
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Wir danken unseren Donatoren 
und Gönnervereinigungen 

 

Club 89 
 

Freunde des FCE 
 

Gersagclub 
 
 
 
 
 
 

und unseren Sponsoren für ihre wertvolle Unterstützung. 
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Die 1. Mannschaft des FC Emmenbrücke erspielt sich mit jedem Sieg Geld zur Förderung ihres 
eigenen Nachwuchses. Unterstützen Sie uns dabei.  
 
 
So funktioniert es: 

• Sie treten als Nachwuchsförderer mit dem Talon unten dem Club bei. 

• Pro Sieg der 1. Mannschaft (ab Ihrem Clubbeitritt) im Cup oder Meisterschaft zahlen Sie Fr. 10.00 in 
die Nachwuchskasse. Abgerechnet wird jeweils am Ende der Vor- bzw. der Rückrunde und Sie erhalten 
eine Rechnung.  

• Alle Spieler der 1. Mannschaft treten ebenfalls als Nachwuchsförderer dem Club bei.  

• Jeder Spieler der 1. Mannschaft bringt noch mindestens 1 persönlichen, zusätzlichen Sponsor. Somit 
verdoppelt sich der Beitrag der 1. Mannschaft pro Sieg. 

• Und mit Ihrem Beitrag wird es noch viel mehr. 

• Jedes Clubmitglied erhält als Gegenleistung eine Saisonkarte und ist zweimal im Jahr eingeladen zum 
Sponsoren-Apéro. 

Helfen Sie mit 
 

 
Ich unterstütze den FC Emmenbrücke und trete dem Club zur Förderung des Nachwuchses bei. 
 

Name und Vorname: 

Firma: 

Adresse: 

Plz und Ort: 

Dieses Sponsoring wurde vermittelt von:  

Datum: Unterschrift: 

Dieses Sponsoring beginnt mit dem Datum der Unterschrift und endet nach schriftlicher Kündigung auf Ende der laufenden Saison. 

 


